
ISTITUTO COMPRENSIVO DI FIESSO UMBERTIANO 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 10 – 13/02/2023 

 

Il giorno 13 del mese di Febbraio dell’anno duemilaventitre (2023), alle ore 17.30 via meet, sotto la 

presidenza del Signor Marchetti, si è riunito il Consiglio d’Istituto per affrontare il seguente ordine del 

giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Analisi del comportamento di un alunno ed eventuale adozione di provvedimento disciplinare 

3. Adesione PNRR INNOVAZIONE DIGITALE E DIDATTICA LABORATORIALE 2022 – 

Animatore digitale 

4. Adesione PNRR Missione 4 “Istruzione e ricerca” – Componente 1 “Potenziamento dell’offerta dei 

servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università” – Investimento 3.2 “Scuola 4.0: scuole 

innovative, cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e laboratori”. Azione 1 – Trasformazione 

delle aule in ambienti innovativi di apprendimento 

5. Varie ed eventuali 

 

Risultano assenti giustificati: Volpe. 

Si procede alla discussione dei diversi punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

Non c’è nessuna osservazione da parte dei componenti del Consiglio quindi il punto 1) viene approvato 

all’unanimità (delibera 13). 

2. Analisi del comportamento di un alunno ed eventuale adozione di provvedimento disciplinare 

Nella scuola secondaria di primo grado del plesso di Castelguglielmo classe 1° è presente un alunno 

che, al momento, è stato già sospeso in due occasioni per comportamento scorretto. Si è riscontrato 

che il comportamento del ragazzo, nonostante i provvedimenti disciplinari presi, non è migliorato 

anzi, nelle passate settimane, l’alunno è stato coinvolto in un altro episodio spiacevole per la classe 

all’interno della quale si trova inserito e per i suoi docenti. Il Consiglio di Classe è stato coinvolto, 

la scorsa settimana, per decidere il comportamento da tenere nei confronti dell’alunno e della sua 

famiglia. Il pensiero del team docenti è stato quello di sospenderlo per un tempo superiore ai 15 

giorni e per avvalorare ciò è necessaria la votazione del Consiglio di Istituto. Il team docenti ritiene 

che la sua presenza in classe e il non essere punito per questo suo ennesimo comportamento 

scorretto, non possa essere un esempio per gli altri e per la componente genitori molto preoccupata 

da questa particolare situazione. Si propone, quindi, di sospenderlo fino al termine delle lezioni 



dandogli però la possibilità di recarsi a scuola due volte alla settimana seguito da un docente stando 

però all’esterno della classe. L’insegnante Bombonato chiede se, in caso di sospensione, la famiglia 

possa decidere di cambiare scuola e la risposta del Dirigente è affermativa. Ci sono altri interventi 

da parte delle Prof.sse Zanella, Pellegrini, dell’insegnante Boldrini e del Presidente Marchetti. 

Il punto 2) viene approvato all’unanimità (delibera 14). 

3. Adesione PNRR INNOVAZIONE DIGITALE E DIDATTICA LABORATORIALE 2022 – 

Animatore digitale  

Il DSGA Reale ci comunica che questa è l’adesione ufficiale del progetto del quale il Consiglio era già 

stato informato. 

Il punto 3) viene approvato all’unanimità (delibera 15).  

4. Adesione PNRR Missione 4 “Istruzione e ricerca” – Componente 1 “Potenziamento dell’offerta dei 

servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università” – Investimento 3.2 “Scuola 4.0: scuole 

innovative, cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e laboratori”. Azione 1 – Trasformazione 

delle aule in ambienti innovativi di apprendimento 

Il Dirigente spiega ai componenti del Consiglio che l’Istituto dovrà presentare un progetto per creare 

nuovi ambienti di apprendimento e laboratori all’interno dei plessi. L’intento, dei lavori, è quello di 

rinnovare quindici aule in base alle disposizioni fornite dal progetto stesso. Si chiede l’approvazione 

per intervenire in tal proposito. La prof.ssa Pellegrini spiega i dettagli del progetto. 

Il punto 4) viene approvato all’unanimità (delibera 16). 

5. Varie ed eventuali 

Il Dirigente illustra il progredire delle iscrizioni al prossimo anno scolastico. 

La seduta è tolta alle ore 18.30. 

 

    Il segretario verbalizzante     Il Presidente  

       Ins. Alessandra Tatò                Sig. Matteo Marchetti 

 

 

 


